



さんさん
燦々

新校舎完成!5・6年生が引っ越しました!

新校舎が完成し、7月1日(月)に5、6年生が新校舎に移動をしました。窓が大きく、明るい感じの校舎です。廊下を歩くと人感センサーで電気が付き、手洗い場やトイレも自動水栓です。子どもたちからは、「とっても広い。」「木の匂いがする。」「明るくて黒板が見やすい。」など歓声が上がっていました。新しい校舎への移動で、高学年は気持ちも新たにしたところです。

また、新校舎が完成したことにより、今まで少し狭い部屋で学習をしていた特別支援学級も広い部屋に移動をしました。通級指導教室や学習ルーム、多目的教室等のスペースもでき、さらに充実した活動が展開できると思います。

学校運営協議会委員の皆様

学校運営協議会を開催しました!

7月5日(金)に第1回学校運営協議会を開催しました。

学校運営協議会とは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む「地域とともにある学校づくり」を目指し、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体になって特色ある

学校づくりを進めていくために設置されています。委員の皆様には、新校舎を含め児童の学習の様子を見ていただくとともに、今年度の学校経営方針をご説明して、様々なご意見をいただきました。子どもたちのよりよい教育活動のために今後もご意見を伺いながら、地域の皆様の声を反映した学校経営を行っていききたいと思います。



5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に行ってきました!

7月5日(金)に5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に行ってきました。5年生は、これまで総合的な学習の時間に事前学習を行ってきました。その学習の中で、疑問に思ったことやもっと知りたいことなど、それぞれに課題を持って参加しました。まずは、熊本県環境センターで環境学習を行いました。地球温暖化や海洋汚染など身の周りの環境問題をSDGsの視点から考え、子どもたちは自分に何ができるのかを考えていました。次に、水俣病資料館・水俣病



情報センターの見学を行いました。子どもたちは真剣に見て回り、水俣病についての正しい知識、水俣病患者さんたちの思い、現在の水俣の姿など、たくさんのことを学んでいました。最後に語り部の杉本肇さんの講話を聞きました。杉本さんは、水俣病によって自分たちの生活が大きく変わってしまったことなど、ご自身の体験を語ってくださり、子どもたちは話に聞き入っていました。杉本さんは最後に、「故郷を愛してほしい。」と子どもたちに伝えてくださいました。今回、実際に水俣に行くことで、これまでの学びをより一層深めることができたと思います。学んだことを自己の生活や生き方に重ね、行動する力を身に付けていってほしいと思います。